



Hebdomadaire d'information sur la vie des communautés chrétiennes de Roux Centre-Bassée-Hubex

Numéro 2025/45

Dimanche 14 décembre 2025

« ES-TU CELUI QUI DOIT VENIR, OU DEVONS-NOUS EN ATTENDRE UN AUTRE ? »

3^{ème} Dimanche de l'Avent. Première lecture : du livre du prophète Isaïe 35, 1-6a.10. Psaume 145 (146), 3-4, 5-6ab, 6cd.12, 13. Deuxième lecture: de la lettre de saint Jacques 5, 7-10. Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu 11, 2-11.

Ce passage d'Évangile présente une scène où Jean-Baptiste, emprisonné, envoie ses disciples demander à Jésus : « Es-tu celui qui doit venir, ou devons-nous en attendre un autre ? »

Cette question exprime une attente profonde, une quête de certitude face à la figure du Messie. Jean, qui avait préparé le chemin du Seigneur, se trouve dans une période d'incertitude ou de doute, peut-être aussi de patience, face aux manifestations du Royaume à venir.

C'est le cœur de la foi chrétienne qui est mis en évidence ici : l'attente du Christ, qui ne se limite pas à une attente passive, mais qui implique aussi une reconnaissance dans l'action et la foi.

Jésus répond aux disciples en rappelant les miracles accomplis, la consolation donnée aux coeurs opprimes, et la prédication de l'Évangile aux pauvres — autant de signes que le Royaume de Dieu est en train de se réaliser, même si sa plénitude n'est pas encore visible.

Dans le cadre de l'attente messianique, cette question résonne encore aujourd'hui. Elle nous invite à réfléchir sur notre propre foi, notre patience dans l'attente du Royaume, et la manière dont nous reconnaissons la présence du Christ dans notre vie quotidienne, même lorsque tout semble incertain ou difficile.



Ce troisième dimanche de l'Avent est aussi un moment particulier de renouvellement et d'espérance.

La prochaine ordination épiscopale de Mgr Rossignol à Tournai en tant qu'évêque et pasteur de notre Diocèse de Tournai s'inscrit dans cette dynamique d'attente et de foi. Son entrée officielle dans notre diocèse symbolise une nouvelle étape dans le cheminement de foi de notre communauté.

Tout comme Jean-Baptiste a préparé la voie pour Jésus, cette inauguration marque l'ouverture à la nouveauté, à la confiance dans la guidance du Seigneur, et à l'engagement renouvelé dans la mission évangélique.

La question de Jean Baptiste est une invitation à ce que nous demeurions attentifs à la présence de Dieu dans notre vie, à continuer d'attendre avec foi et espérance, en accueillant les signes de son Royaume qui se manifeste chaque jour. La venue de notre évêque Mgr Rossignol n'est qu'un signe parmi d'autres de cette réalisation progressive du plan divin, et une occasion pour notre Eglise en Hainaut de renouveler son engagement dans la foi et l'espérance messianique.

... Claudio

HORAIRE DES CÉLÉBRATIONS.

- BASSÉE : Dimanche 14 décembre 2025, 9h30 MESSE
- CENTRE : Dimanche 14 décembre, à 11h00 PAS DE MESSE Roux va à Heigne

INFORMATIONS PAROISSIALES

ADIEUX CHRÉTIENS : Ce lundi 8 décembre à l'église de Roux Centre , à 11h00, nous avons célébré les absoutes de Mr Georges LAJOGIANNIS domicilié à la rue de l'Abbaye 85 - 6200 Châtelaineau. Il était âgé de 61 ans.



Monseigneur Frédéric Rossignol est le 101^e évêque de Tournai. Né le 5 janvier 1974 à Berchem-Sainte-Agathe, il a été ordonné prêtre le 11 décembre 2005 à l'Abbaye du Mémorial Kongolo de Gentinnes (Brabant wallon). Élu évêque le 6 octobre 2025, il sera ordonné à Tournai, en la cathédrale Notre-Dame, le 14 décembre 2025.

